

Réaction aux propos de Lino Zambito

Dominic Cayer confirme qu'il n'a pas invité le maire de Blainville et qu'il n'a rien déboursé pour rencontrer l'ex-ministre Normandeau

Blainville, le 10 octobre 2012 – Le président du Groupe Domco, Dominic Cayer, confirme ne pas avoir invité le maire de Blainville à un évènement de financement organisé au profit de l'ex-ministre Nathalie Normandeau et n'a pas déboursé d'argent pour la rencontrer « J'ai effectivement assisté à cette activité mais je n'ai pas déboursé de somme d'argent. D'ailleurs, je n'ai donné que 400\$ au Parti libéral du Québec en 2008, comme le confirment les données du DGEQ. Je n'ai pas invité non plus le maire de Blainville – il avait déjà été invité - mais comme je le fais parfois avec mes autres clients institutionnels, je l'ai accompagné à titre de conseiller politique. Il n'est pas rare non plus que je sois sollicité par les partis provinciaux ou fédéraux pour contribuer financièrement. Il n'y a rien de surprenant là-dedans. Mais je n'ai pas donné d'argent pour rencontrer Mme Normandeau pour l'évènement organisé par M. Zambito », a précisé Dominic Cayer.

- 30 -

Source :
Dominic Cayer
Président du Groupe Domco
d.cayer@groupedomco.com
450 435-2384